

suivez le parcours fléché.

La Nature aveyronnaise vous accueille... Respectez-la et protégez-la en adoptant une attitude responsable

Observez la nature en silence

Ne cueillez pas de fleurs et n'arrachez pas de végétaux

Suivez le chemin balisé

N'abandonnez pas vos détritus sur le chemin Tenez votre chien en laisse

N'allumez pas de feu

Le Conseil du guide : Etre curieux et discret

Cette promenade est une invitation à la découverte. Prenez le temps d'observer, de vous pencher, de sentir, d'écouter...

Pensez également à emporter une paire de jumelle ou une loupe et prévoyez un équipement adapté (chaussures de randonnée, eau...).

Bonne promenade !!!

le sentier mode d'emploi

Le sentier peut se parcourir en visite libre, sous votre responsabilité, tout au long de l'année. De nombreux panneaux jalonnent le sentier afin de faciliter votre visite. Le conservatoire du châtaignier propose également des visites guidées de ce sentier.

Pour plus de renseignement, appeler au 05 65 64 47 29

Kilomètre: 9 km

5h00 environ Durée :

moyenne (quelques passages escarpés)

Dénivelé: 160 m

Non accessible aux personnes à mobilité réduite

Conservatoire du Châtaignier (ACRC)

a croix blanche 12390 Rignac www.chataignier-conservatoire.com

Mairie de Rignac

Place Portail haut, 12390 Rignac 05 65 80 26 00 www.rignac.fr

Office du tourisme du Pays Rignacois

du portail haut 12390 RIGNAC 5 65 80 26 04 www.pays-rignacois.com ot-pays-rignacois@wanadoo.fr



suivre le balisage ci contre

















Ce sentier offre un cadre préservé de promenade, de loisir et de découverte du patrimoine naturel du Ségala. Sur 9 km, il comporte des vestiges visuels, témoins de l'histoire des hommes et de leurs pratiques. Le milieu tantôt sauvage tantôt artificiel se prête aux activités de découverte et permet la compréhension de phénomènes anthropiques et naturels. Ce sentier offre une vue d'ensemble d'un paysage où l'homme et la nature vivent en interaction.

Apprendre le passé, observer le présent et imaginer les perceptives d'avenir : voilà autant de possibilité de réflexion sur le Ségala. Un tel sentier permet de retrouver le désir de parcourir des espaces mal ou peu connus, de développer l'intérêt et les connaissances du randonneur, de faire prendre conscience de la diversité et de la fragilité de l'environnement.

